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Hallo Zusammen,

nach knappen drei Jahren Fin habe ich letzten Donnerstag (28.März) meine Einnahme von Fin
gestopt. Im Internet habe ich jedoch gelesen, dass ein "langsames Absetzen" sinnvoller sein
könnte um Nachwirkungen zu vermeiden.

Beispielsweise könnte man den Zeitraum der Einnahmen immer weiter vergrößeren. Eine
Woche jeden zweiten Tag eine Tablette, dann nur noch jeden dritten Tag, usw. Das wäre
zumindest für den Körper schonender. Stelle ich mir als Laie so vor.

Auf der anderen Seite würde ich dann wohl noch zwei Monate lang Fin weiter einnehmen. Ob
das so sinnvoll ist? Ich werde meine Urologin deswegen anrufen, aber die dürfte damit ja auch
keine großen Erfahrungen haben.

Was haltet ihr denn allgemein für sinnvoller. Ein "Ausstieg von heute auf morgen" oder ein
"langsamerer Ausstieg"? Muss sich der Körper nach drei Jahren nicht erst so langsam an die
höhere DHT-Menge gewöhnen?
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